

Fui invitado al congreso ARDE. En
vista mi adhesión al Frente Popular, que este
pasando unos meses en la clandestinidad.

Por lo que Giral renunció a su acta de
miembro del grupo. Me dirigió una carta de
despedida cuando le debí cartas. Perdonosamente
me había extraviado la suya. La encueve
hoj - mi mesa está abarrotada de libros,
revistas, papeles - y hoy te contesto.

Siempre te recuerdo con la mejor amistad
que trabajaba durante nuestras horas de
trabajo, que siempre se alegraba en el tem-
po. Por ultimo estuve en París a comienzos de
el 71. Y afirmada en una comunidad de
ideas y de creencias y de lealtades.

Mi vida va siendo ingrata - Mi salud
esta aun, para mis años, bastante buena
corazón también. Pero el cuerpo permite
poco apoyo. Me fallan las piernas; no salgo
de casa sino que me llevan al mediodía
en coche. Me gorganta le cava. Me provoca
la protesta. Tomo mucha pastilla, me
ponen injertos y voy tirando de la vida
por trabajo, pero vivo aun y amo trabajar.